



Laurus

の翼

令和6年5月14日(火)
【第5号】
文責 校長 高宮 裕

いよいよ土曜日は運動会！ こころがワクワクしてきます！

今度の土曜日は、待ちに待った「ラウルス旗争奪大運動会」です。運動会の全体練習では、5・6年生の応援団を中心に、全校生で一生懸命応援合戦の練習をしました。当日は「勝つ喜び」「負けを認める潔さ」「相手を称える態度」「心を一にする経験」を学んでほしいと思います。



体調管理には十分気を付けて

連休明け以降、風邪をひく子ども、大人がちらほら見られます。運動会前ですので、体調管理には十分に気を付けてください。具合の悪いときには早めの休養も必要です。「早寝・早起き・朝ごはん」で生活リズムを整えましょう。また、今年も暑い日が続く予報が出ていますので、熱中症への対策も十分に必要です。日々の授業や運動会練習にも水分補給には十分配慮します。ご家庭でも、のどが渇いた時には自分から水分をとれるようにお声掛けください。



心の健康を可視化するツール開始

5月13日(月)より、3～6年生は、心の健康状態を把握する「心の健康を可視化するツール」を利用しています。これは、タブレット端末を使用して毎朝自分の心の健康状態を入力し担任に伝えるものです。初めは3～6年生が3週間程度行います。2回目以降は、全学年対象で長期休業明けなどに実施していく予定です。通常健康観察はこれまで通り行っていきます。心の状態をいち早く担任が理解し、子どもの気持ちに寄り添えるようにしたいと思います。

子どもの事故防止に努めて

今月に入り、子どもの事故や怪我が続けてありました。大きな事故につながるような事故も。「ヒヤリハットの法則」からも、大きな事故に直結する小さな事象に目を向けて対処していくことは大切です。先日、体育館の入り口が雨で滑る状態になり、児童が転倒し怪我をしました。早速教頭先生、用務員さんが検討し、ラバー製のマットに変更してくれました。これからも「危ないなあ」「だいじょぶかな」と疑問に思うことがありましたら遠慮なく学校へお伝えください。また、地域におきましても、遠慮なく子どもたちに「危ないからダメだぞ」と声をかけてください。



「抱っこ」のすすめ

入学・進級から約1か月半。子どもたちは毎日元気に登校し、勉強や塾にもがんばって取り組む、そんな日々です。私が1年生を担任したとき、時々、「抱っこ」の宿題を出していました。3分間お家の人に「抱っこ」してもらおう。高学年になると、「だっこ」から「むぎゅう」に…。子どもたちのがんばりが当たり前ではなく、子どもの努力として認めてあげられる、そんなひと時に。ご家庭でもぜひ「抱っこ」の時間を…

